

Mayor demanda acorta vida útil de reservas de crudo

SEGÚN ECOPETROL ANTES ALCANZABAN PARA 8,7 AÑOS Y AHORA PARA 8,4 AÑOS. COMPAÑÍA CITA A ASAMBLEA.

Al cierre de 2022, las reservas probadas netas del Grupo Ecopetrol fueron de 2.011 millones de barriles de petróleo equivalente (mbpe). El índice de reemplazo de reservas fue de 104 por ciento, según lo reveló ayer la petrolera colombiana en su más reciente informe.

Respecto a las que se tenían al cierre del 2021, las reservas de hidrocarburos de la compañía solo aumentaron 0,4 por ciento, pues en aquel año eran de 2.002 mbpe.

La mala noticia para Colombia llega por el lado de la vida útil de las reservas, pues antes alcanzaban para 8,7 años y ahora para 8,4 años. Esto se debe al incremento de la demanda de combustibles y de gas natural en el país y del petróleo a nivel externo.

A pesar de esto, Ecopetrol resaltó que el balance presentado al 31 de diciembre de 2022 es el más alto de los últimos ocho años. El 89 por ciento de las reservas están en campos en Colombia, y el 11 por ciento en Estados Unidos.

El Grupo Ecopetrol incorporó 249 mbpe de reservas probadas y la producción total acumulada del año fue 240 mbpe. Del balance total de reservas, el 75 por ciento son líquidos y el 25 por ciento corresponde a gas.

El precio (marcador Brent) utilizado para la valoración de las reservas de 2022 fue 97,9 dólares por barril frente a los 69,2 dólares en el 2021.

En total, se incorporaron 215 mbpe por gestión en los campos de desarrollo, reflejada en la maduración óptima y oportuna de nuevos proyectos, mejor capacidad de ejecución e implementación de proyectos de expansión de recobro mejorado en campos como Chichimene, Castilla y Akacías, entre otros.

En compras, se tiene la incorporación de reservas por adquisición y selección cualitativa de áreas en la cuenca del Permian en Estados Unidos (48 mbpe).

De otro lado, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, convocó a la reunión ordinaria de la Asamblea General de Accionistas, la cual se realizará el jueves 30 de marzo del presente año, a partir de las 9 de la mañana, en el Centro Internacional de Negocios y Exposiciones (Corferias).

Entre los puntos del orden del día que tendrá que resolver la asamblea de socios de la petrolera colombiana está la elección de los miembros de la junta directiva para lo que resta del periodo 2021-2025.